

Jahresbericht des Frauenverein Wermatswil 2021-2022

Im Juni 2021 konnten wir das 150 Jahr Jubiläum unseres Frauenvereins mit einer Festschrift feiern, die ihr mit einem Rosensirup geniessen konntet. Im Juli genossen wir unseren ersten Ausflug ins Rest. Puurehuus, was für eine Freude, uns wieder zu treffen und zu plaudern. Im September trafen wir uns bei Christina zu Gschwellti mit Käse und feinem Dessert. Im Oktober genossen wir ein feines Essen im Rest. Puurehuus.

Heidi Dietliker kochte uns am 10. November zusammen mit Christina, eine feine Gerstensuppe, die wir im Schulhüüsli mit selbst gebackenen Buurebrot genossen. Herzlichen Dank an die Köchinnen.

Am 24. November stiessen wir mit Glühwein und Maroni vor dem Dorfladen auf den nicht stattfindenden Uster Markt an.

Claudia Tanner kochte uns eine feine Kürbissuppe.

Zum Dessert gab es Nideltäfel und Magenbrot zubereitet von Beatrice Meili. Es war eine gute Stimmung an unserem Uster Markt Ersatz.

Karin Weiss backte am 20.12.21 die grossen feinen Zimtsterne, die Susi, Lisa und Beatrice glasierten und mit Karin verpackten. Karin und Beatrice schrieben den Weihnachtsbrief und Christina lieferte uns die adressierten Couverts. Am nächsten Tag verteilten Susi und Lisa die Weihnachtspost. Herzlichen Dank an meine Vorstandsfrauen.

Januar, Februar und März fanden die Mittagessen im Puurehuus statt.

Die Kontaktnachmittage halten wir bis auf weiteres, am 1. Mittwoch im Monat, um 14.30 Uhr im Rest. Puurehuus ab, bei Kaffee und Kuchen oder Glace, bei schönem Wetter in der Gartenwirtschaft. So unterstützen wir Silvia Näf, die in der Corona Zeit mit starken Einbussen wirtschaften musste.

Am 17.11.21 organisierte Karin Weiss einen Geschichtennachmittag auf dem Haldenhof mit Tierbesichtigung. Karin erzählte die Geschichte vom Regenbogenfisch, eine schöne Geschichte, bei der es ums Teilen geht. Alle Kinder konnten dem Regenbogenfisch die Schuppen anmalen und sich eine Glitzerschuppe aussuchen, aufkleben und durften ihren Fisch nach Hause nehmen. Leider wurden nach der langen Pause, die Eltern-Kind-Nachmittage nicht mehr so gut besucht, macht doch etwas Werbung dafür.

Die Eltern-Kind-Nachmittage finden ausserhalb der Schulferien am 4. Mittwoch im Monat statt.

Herzlichen Dank an Alle, die mitgewirkt und an unseren Anlässen teilgenommen haben.

Von Herzen wünsche ich Euch gute Gesundheit.